

Philippe GÉHANNE



Philippe intervient principalement dans le domaine des loisirs

Philippe Géhanne est musicien. L'harmonica est son instrument de prédilection. Il enseigne sa pratique et a récemment publié une méthode d'initiation. Il est également chanteur, guitariste, et auteur compositeur.

De contact facile avec le public, ouvert et très à l'écoute, il sait drainer les énergies et entraîner les participants avec lui. Il cherche à connaître les rapports de chacun avec la musique en général, et l'harmonica en particulier, sujet pour lequel il aime recueillir témoignages, souvenirs et expériences.

En intervention, il propose des cours, des stages ou des conférences. D'après lui, l'harmonica est un instrument très efficace pour captiver l'attention des participants, et briser les barrières. Désireux de secouer les clichés associés à l'histoire de cet instrument, il aime avant tout échanger, sachant que toutes les rencontres sont prétexte à faire découvrir, au-delà de l'harmonica, la richesse des musiques populaires auxquelles il est associé.

Sans en être spécialiste, il est très volontaire pour pratiquer les interventions artistiques et culturelles, qui lui apportent de nombreuses satisfactions grâce aux rencontres qu'elles suscitent et aux échanges qu'elles induisent.

Contact :
contact@lappas.fr
philippe.gehanne@lappas.fr / voir son [site internet](#)